

12月	矢作川 愛護モニター報告	モニター区間	矢作川:左右岸 0.0km~7.0km 管轄出張所:安城出張所
実施日	令和 5年 12月 6・12・15・26 日	実施区間	上塚橋から河口

環境に関する報告

中畠橋と棚尾橋の間に、前から、気になっていた他と違った空間は、かつて三河線の鉄橋跡地であることが分かった。ここだけ、植物があまり大きくならず、地質も大きな砂利が混じり周辺とはかなり違っていた。

過去の空撮の写真と照らし合わせると三河線の跡地であることが見えてきた。
線路は撤去されているが畠の中には、まだ面影が残っていた。



周辺と違った空間



周囲とは違った地質



三河線の跡地

矢作川河口の視線環境、 矢作川河口の紅葉・初冬の植物がたくさん見られた。



葉の落ちた痕(葉痕)が羊の顔に見えるオニグルミ



サクラの紅葉



アキニレの紅葉



花の終わったヒロハホウキギク



河口では珍しいミズナラ



河口では珍しいフモトミズナラ



大きなフモトミズナラのドングリ



種が判明したエダウチニガナ



種不明のフウロウの仲間

河口部でのミズナラ・フモトミズナラは報告はおそらくと思われる。

これまで名前のわからなかった黄色い花の名前を専門家に問い合わせてところ、まだ愛知県でも数例しか発見されていない外来種エダウチニガナであることが分かった。

また、新に外来と思われる不明種のフウロウを見つけた。

12月	矢作川 愛護モニター報告	モニター区間	矢作川:左右岸 0.0km~7.0km 管轄出張所:安城出張所
実施日	令和 5年 12 月 6・12・15・26 日	実施区間	上塚橋から河口

不法投棄に関する報告



不法投棄されていた、練炭火鉢が撤去されていた。お片付けいただきありがとうございました。ここまで運んでくる労力とクリンセンターに運ぶ労力は変わらないと思うが、残念なことである。



相変わらず、心無い方が不法投棄を行っている。
他地域と比べ矢作川河口とくに右岸側は多いのではないかと心配している。

河口近くにある冷蔵庫はこれまで下流側に移動していたが今回は押し戻され十数メートル上流に移動していた。